



Regierungsratsbeschluss vom 11. September 2018

Schriftliche Anfrage David Wüest-Rudin betreffend Benachteiligung von Buben/Männern im Schulsystem

P185244

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat ist der Ansicht, dass die Chancengleichheit an den Volksschulen gemäss Bundesverfassung und kantonaler Schülerinnen- und Schülerverordnung gewährleistet ist. Er stellt keine Diskriminierung von Buben/Männern im Schulsystem fest. Allen Schülerinnen und Schülern steht der gleiche Zugang zum gleichen Bildungsangebot offen. Die Unterschiede im Lernerfolg sind gemäss aktuellen Studien hauptsächlich auf das soziokulturelle Umfeld der Kinder und Jugendlichen zurückzuführen. Die bestehenden Anstrengungen zur Gleichstellung der Geschlechter an den Schulen und in der Berufswahl werden weitergeführt.

